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Concede o Título de Cidadão Mato-grossense ao
Senhor Flávio Vianna de Ulhôa Canto.

 

A ASSEMBLEIA LEGISLATIVA DO ESTADO DE MATO GROSSO, com base no que dispõe o Art. 26, inciso
XXVIII, da Constituição Estadual, resolve: 

Art. 1º. Fica concedido o Título de Cidadão Mato-grossense ao Senhor Flávio Vianna de Ulhôa Canto.

Art. 2º. Esta resolução entra em vigor na data de sua publicação.

 

JUSTIFICATIVA

 

Nascido em Oxford, na Inglaterra, no dia 16 de abril de 1975, Judoca, medalhista olímpico, apresentador e
comentarista de TV, palestrante, Fundador e diretor do Instituto Reação, Conselheiro da PetroRio,
empresário – essas são algumas das atividades de Flávio Canto atualmente.

A trajetória de Flávio Canto começou no judô aos 13 anos. Depois de cinco anos viajando como titular da
seleção brasileira, entre vitórias e derrotas, olimpíadas e pan-americanos, perdeu na seletiva nacional na
Olimpíada de Sydney, em 2000. Voltou para o Brasil e começou a usar o esporte, seus valores e princípios,
para transformar vidas. Flávio Canto é fundador e diretor do Instituto Reação, ONG criada em 2003, junto
com seu técnico Geraldo Bernardes e amigos, que atende cerca de 3.000 crianças, jovens e adultos que
praticam Judo? diariamente em sete polos no Rio de Janeiro, duas unidades em Cuiabá outras duas em
Tibau do Sul, no Rio Grande do Norte. 

O Instituto Reação, esse ano completa 20 anos de fundação e mais de vinte mil vidas transformadas, tem
como missão lutar contra a falta de oportunidade na largada e formar faixas pretas dentro e fora do tatame.
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Na TV, em uma década já apresentou diversos programas na Rede Globo como o Esporte Espetacular,
Criança Esperança, Corujão do Esporte, Madruga Sportv, Balada Olímpica, Boletim Paralímpico, Conexão
Tóquio, entre outros.

Formado em direito com cursos de extensão na Fundação Dom Cabral e Insead, em 2019, entrou no
universo corporativo e lançou uma startup de educação chamada Cicclo, focada no desenvolvimento
humano pelos valores do esporte com integração social, escalando a metodologia para escolas privadas e
projetos sociais pelo Brasil, unindo diferentes públicos e criando um projeto de sociedade.

Em 2022, foi convidado para integrar o Conselho da PetroRio, com foco no ESG, dando início a uma nova
vertical em sua jornada.

Para tanto, apresento o Projeto de Resolução e peço apoio dos nobres pares pela sua acolhida e merecida
aprovação.

 

 

Edifício Dante Martins de Oliveira
Plenário das Deliberações “Deputado Renê Barbour” em 08 de Agosto de 2023

 

Beto Dois a Um
Deputado Estadual
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